

Ciudad de México, 4 de diciembre 2017

- **Usuarios de la L7 tienen internet gratuito vía Wifi.-** El jefe de Gobierno de la CDMX, Miguel Ángel Mancera, el director del STC Metro, Jorge Gaviño Ambriz, y el chief technology officer (CTO) de AT&T en México, Carlos Sánchez, inauguraron la primera línea conectada del Metro durante una ceremonia realizada en la estación Aquiles Serdán.

*Milenio, El Universal, Reforma, La Crónica del Metro, La Razón, El Heraldo de México, La Jornada, El Financiero, Excélsior, La Capital, 24 Horas, Metro, El Sol de México, Ovaciones, Diario de México, La Prensa, El Gráfico, Diario Basta!*

---